
 
Câmara Municipal de Irupi 

Rua Laurentina Miranda Leal, 202 – Centro – Irupi - ES / Site oficial: www.camarairupi.es.gov.br 

 

 

 

ATA DA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE IRUPI, ESTADO 
DO ESPÍRITO SANTO, DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

Aos (06) seis dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, ás dezoito horas, 
reuniram-se em caráter ordinário, os vereadores da Câmara Municipal de Irupi. Foi lido o 
texto bíblico, em Deuteronômio 30:16. Foi feita a chamada nominal dos vereadores. 
Foram lidas as correspondências recebidas. Foi lido o Requerimento de nº 001 e 
002/2025. Foram lidas as Indicações de nº 013 a 040/2025. Foi lido o Parecer 009/2025 
da Comissão de Justiça e Redação referente ao projeto de Lei nº 007/2025. A seguir 
passou-se à ordem do dia. Na ordem do dia, a ata da Sessão anterior que posta  para 

disposição dos Vereadores para discussão e votação, logo, foi aprovada por todos os 
presentes. As Indicações de nº 013 a 040/2025 que postas para apreciação do 
plenário foram aprovadas por unanimidade dos presentes. Os Requerimentos de nº 
001 e 002/2025 que postos para apreciação do plenário foram aprovados por 
unanimidade dos presentes. O Parecer de nº 009/2025 da Comissão de Justiça e 

Redação que posto para apreciação do plenário foi aprovado por unanimidade. Logo, o 
Projeto de Lei nº 007/2025 de origem do Poder Executivo que posto para apreciação e 
votação do Plenário foi aprovado por unanimidade dos presentes. A seguir foi franqueada 
a palavra aos vereadores, usando a palavra o vereador José Teodoro de Almeida 
cumprimentou a todos, agradeceu a Deus pelo retorno Do Vereador Oseias e pela sua 
recuperação. Agradeceu o Secretário de Obras Sr. Darci Camilo pelos serviços prestados 
no Município. Agradeceu os funcionários do Legislativo. Falou de indicações que foram 
lidas nessa sessão e que já foram feitas por ele anteriormente. Parabenizou as mulheres 
pelo Dia Internacional da Mulher. A seguir foi fraqueada a palavra a vereadora Virginia 
Cristina da Silva Correa que cumprimentou a todos em especial a Marcia sua irmã. 
Parabenizou as mulheres pelo Dia Internacional da Mulher e falou da luta de cada uma 
que trabalha com dignidade. Parabenizou o Prefeito Paulino Lourenço, Secretário de 
Saúde e toda a equipe do PA que tem feito um belo trabalho no atendimento a população 
de nosso Município. Agradeceu o Dr. Tomaz que tem atendido a todos com tanto amor e 
carinho. Pediu que todos os profissionais da saúde continue trabalhando com respeito 
nos atendimentos da Secretaria de Saúde. A seguir o presidente da Mesa Diretora 
solicitou que seu vice-presidente assumisse seu lugar para que pudesse fazer o uso da 
Tribuna, usando a palavra, cumprimentou a todos. Parabenizou as mulheres pelo Dia 
Internacional da Mulher. Falou que as mulheres tem se destacado no Município. Convidou 
as funcionárias desta Casa para receber uma homenagem pelo Dia Internacional da 
Mulher. Falou que esta Tribuna tem que reforçar o respeito e que as mulheres de nosso 
Município tem sim seu respeito. Nada mais a tratar, o Presidente da Mesa Diretora 
declarou encerrada a sessão, da qual lavrou-se a presente ata, que aprovada, vai 
assinada pelo Secretário, presidente e quem mais desejar. 

 

CRISTINA GONÇALVES DIONIZIO ELER                  JOSÉ CARLOS NUNES MORENO 
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